



如月の表情

鬼はうそと

交通事故鬼を撃退

○：「交通事故の鬼や酒運転の鬼を撃退だ」。千手温泉・千年の湯で3日、節分の豆まきに合わせて十日町地区交通安全協会と十日町警察署などが合同で「真冬の交通安全啓発活動」を行った。会場には高齢者らの入湯客らが集まり、「交通事故の鬼は出て行け」と豆まきで駆除。「交通事故を起こさない、遭わないよう

○：インバウンド（外国人旅行者）を受入れ体制を整える動きを十日町市が加速させている。先月の8カ国17人を招いた更新で読者70万人余の台湾ナンバー1ブロガー・林氏璧さんが29～31日に来市。ベルナティオや松代・芝崎、松之山温泉など更新し、雪国を世界発信した。

○：台湾を始め、中国や韓国など中華圏では日本の雪観光志向が上昇。今回の林氏来訪は、年末にトオコン本選会出場のジャパンコンシェルジュ（柳川直隆社長、新宿区）が同市「豪雪体感インバウンド観光商品開発等総合支援事業」を活用し企画。同社は創業や新分野進出を図る企業をサポートするクロス10内貸スペース「インキュベーションオフィス」に入居。中華圏からのインバウンド増を図る。柳川社長（46）は「十日町を海外に発信したい。雪の観光誘客の可能性は充分あ

る。台湾や香港、シンガポールを中心に情報発信する」と意欲を話す。

○：林さんは妻と6歳と8歳の娘と共に来市。刈羽黒姫山や八石山が一望でき、誰も踏みしきれない雪原を散策。林さんは十日町の可能性を「北海道の雪は有名だ

中華圏に「雪」を積極アピール

台湾の人気ブロガー・林氏璧が来市

トオコンのジャパンコンシェルジュ企画



雪原散策する読者70万人の台湾ブロガー・林氏璧（左から2番目）（30日、芝崎で）

全国雑煮合戦で3位

十日町商工会議所青年部

「第12回城下町しばた全国雑煮合戦」が先月10日、新潟市で開催され、十日町商工会議所青年部の食業拡大プロジェクト

の岡元社長（右）

時間半程で完売。リーダーの上原勇一さん（レストランサバス）は

440食は2

時間半程で完

了。

の日用意した

一で持ち帰る

人の姿も。こ

の日用意した

一で持ち帰る

人の姿も。こ